

山手台小だより

8・9月号
令和3年8月25日



2学期がスタートします。

校長 濱崎 伸樹

緊急事態宣言の中、コロナ禍の夏休みが終わりました。外出自粛で思いっきり体を動かさなかった皆さんに代わり、画面の中では多くのアスリートが躍動しました。そう、東京オリンピックです。アスリートはプレイだけでなく、「言葉」でも我々に感動を与えてくれました。メダリストも、惜しくも届かなかった選手も自分の気持ちをしっかりと表現していました。そこには極限まで努力した人にしか言えない言葉が多かったように思います。そして、どの選手も口をそろえて周りへの感謝の思いを述べていました。「マスクをして表情が見えない分、言葉を大切にしよう。」このことを山手台の子どもたちには繰り返し伝えてきました。オリンピックからは競技の素晴らしさだけでなく、言葉の大切さも同時に感じてもらえたのではないのでしょうか。24日からはパラリンピックも開幕しました。プレイだけでなく、どんな「言葉」が聞けるのか、こちら楽しみですね。

さて、今日から2学期が始まります。しかし、府内・市内の感染拡大の影響を受け、明日から9月12日は分散登校での2学期のスタートになります。次にクラスのお友だちが全員そろうのは13日の予定です。感染拡大防止のため、先生たちも教室の消毒など頑張っておこなっていきます。みなさんもマスクの着用やうがい・手洗いの励行、お友だちとの距離を保つ、給食の「黙食」など、基本的な感染症対策をもう一度、徹底しておこなっていきましょう。

2学期は、最も長い学期です。行事も多く、授業面でも多くの新しいことを学習します。行事や授業だけでなく、人権作品への取り組みや総合展に向けての作品づくりにも取り組んでいきます。こういった行事や取り組みは一人の力では成し遂げることができません。どんな小さな取り組みでも仲間と協力することが必要です。そこに必要なのが「言葉」と「感謝」（思いやり）です。言葉で気持ちを通じ合わせ、思いやりで仲間とつながる。そのことによって子どもたちは自尊感情を高め自己有用感を育んでいきます。学校は子どもたちが「成長」する場です。感染症対策をおこない、子どもたちの成長の機会を工夫して確保していきたい、と考えています。ご家庭でも子どもたちに共感し、励ますことによって「非認知能力」を高める後押しをしていただけたら幸いです。

教職員も「チーム山手台」として、一枚岩となって教育活動を推進してまいります。新型コロナウイルス感染予防対策、熱中症対策にはこれまで以上に万全を期してまいります。今学期もご家庭や地域の皆様方のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

8月26日～9月12日までの登校について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、明日より、分散登校を行います。昨年度とは異なる形での実施となりますので、ご協力をお願い致します。

- 学級を地区ごとにA・Bの2グループに分け、登校日を設定します。
※グループは地区の集団登校班をもとに、設定しています。
自分の登校日に集団登校をしてください。登校日でない日は自宅学習になります。
- 朝の検温をお願いします。（健康カードにご記入ください。）

※発熱や体調不良が見られる場合は、登校を自粛してください。

発熱がなくても体調不良や倦怠感を訴えた場合は、保護者の方に連絡して早急にお迎えをお願いすることがあります。また、学校から緊急連絡があった場合は、すぐに応答していただきますよう、よろしくお願い致します。

緊急連絡先や電話番号等が変更になった場合は、速やかに担任までお知らせください。

- 給食は、8月26日（木）から開始されます。
- 見守り登校は実施しません。（学童保育室は午前から開設されます。）

期間 8月26日（木）～9月10日（金）まで

A グループ	3丁目	4丁目	5丁目	6丁目	東町	新町 1B	新町 3丁目
-----------	-----	-----	-----	-----	----	----------	-----------

Aグループ登校日： 8月26日（木）・30日（月）
9月1日（水）・3日（金）・7日（火）・9日（木）

B グループ	1丁目	2丁目	7丁目	新町 1A	新町 2丁目
-----------	-----	-----	-----	----------	-----------

Bグループ登校日： 8月27日（金）・31日（火）
9月2日（木）・6日（月）・8日（水）・10日（金）